

LEUTE aus Königsfeld und Mönchweiler



Schüler auf der Driving Range

Die Zinzendorfschulen in Königsfeld startete jetzt wieder mit der Golf AG. Die Schülerinnen und Schüler der fünften und sechsten Klasse haben so richtig Spaß dabei. Trainer Jan-Martin Helms, der seit zwei Jahren C-Trainer und selbst noch Schüler an den Zinzendorfschulen ist, leitet die Kinder an. Nach ein paar Übungsschlägen und einer Aufwärmrunde versuchen sich alle erstmals auf der Driving Range mit Abschlügen. Schnell merken die Schüler, dass dies gar nicht so einfach ist, wie es aussieht. Im Bild sieht man Tom und Tim, beide in der fünften Klasse, bei einigen Übungsschlägen mit ihrem Trainer. Die AG ist für die Schüler kostenfrei und wird vom Golf- und Country Club Königsfeld unterstützt. BILD: STRÖTGEN